



山田校

湯沢市立山田中学校

学校報：第2号

発行：令和7年4月9日(水)

学校教育目標 「自分の花を咲かせよう」

～ やさしく、ひたむきに、学び合う生徒の育成 ～

☎ 73-3017 FAX 72-3017

✉ yamadajhs@sch.city-yuzawa.jp

第79回入学式挙行 ～新入生3名が山中に仲間入り～

新入生3名を迎え、全校生徒27名による令和7年度の山田中学校が始動しました。昨日行われた入学式では、大きな制服に身を包み緊張した様子の新入生でしたが、氏名点呼では大きな返事で応え、中学生としての決意が表れているようでした。また、「新入生誓いのことば」では、3名がステージ上で中学校生活での誓いを立派に発表しました。山田中学校として残された時間はたったの1年ですが、伝統ある山田中学校に入学してくれた3名とともに、全校生徒27名で新たな歴史を刻んでほしいと思います。



《校長式辞》

雪解けが進むとともに、日ごとに陽の光がやわらぎ、ようやく春の訪れを感じる季節となりました。本日この佳き日に、湯沢市長 佐藤一夫様、湯沢市議会議員 高橋肇様をはじめ、ご来賓の皆様、そして保護者の皆様のご臨席を賜り、第七十九回入学式を挙行できますことに心より感謝申し上げます。

三名の新入生の皆さん、入学おめでとうございます。少し緊張しながらも、やる気にあふれた皆さんの姿を見て、とてもうれしい気持ちになりました。先生方、そして二・三年生の先輩方は、皆さんの入学を心待ちにしていました。今日から皆さんも含め、全校生徒二十七名、教職員二十三名で、山田中学校の新たな一年が始まります。閉校まで残り一年となりましたが、共に過ごすこの一年を大切に、心を一つにして素晴らしい学校を創り上げていきましょう。

さて、入学に当たり、皆さんに伝えたいことがあります。山田中学校には学校全体の目標があります。それは「自分の花を咲かせよう」というものです。「自分の花を咲かせる」というのは「自分の個性やよさを伸ばし、自分が決めた目標を達成すること」という意味が込められています。皆さんは一人一人が違う個性を持ち、それぞれに素晴らしい可能性を秘めています。中学校生活の中で、それぞれの目標を達成し、ぜひ自分の花を咲かせてほしいと思います。

そのために大事なことが三つあります。

一つ目は「挑戦すること」です。新しいことに挑戦するとき、失敗するのではないかという不安もあるかもしれません。しかし、それを乗り越えた先にこそ、大きな成長があります。

二つ目は「仲間を大切にすること」です。友だちや先輩たち、先生方とともに学び合い、支え合う中で、自分だけでは見付けられなかった可能性に気付くことができます。

三つ目は「努力を続けること」です。どんな花も、咲くまでには時間がかかります。すぐに結果が出なくても、自分を信じて努力を続けることが大切です。皆さんの頑張りに期待しています。

ここ山田には美しい自然や豊かな歴史・文化があり、そして地域の皆さんが温かく皆さんを支えてくださっています。皆さんはふるさと山田のかけがえのない宝です。多くの人が皆さんを応援しているということを忘れずに、自信をもって学んでいってください。

～以下省略～



◇ 1学期始業式・生徒集会(4/7) ◇

7日は1学期始業式が行われ、進級後初めて2・3年生24名が顔をそろえました。式後の生徒集会では、各学年を代表して2年伊藤さんと3年高橋さんが新学期への抱負を発表しました。「自分の気持ちをコントロールして生活したい。そして、部活動で目標をしっかりと決めて人一倍努力したい。」「一人一人が力を出し切り、全校で協力して山田中の歴史に最高のフィナーレを飾りたい。また、全校生徒が憧れる最高学年を目指したい。」など、自分を更に成長させていこうとする素晴らしい発表でした。また、発表を聞いた生徒からは、発表者への質問や感想発表が活発に行われ、新生山田中の今後が楽しみとなりました。

集会の最後に佐々木校長から学級担任等の発表が行われ、和やかな雰囲気の中で集会を終えました。



2年代表



3年代表

4月主な行事

日	曜	予 定
7	月	新任式 始業式
8	火	第79回入学式
9	水	生活学習オリエンテーション
10	木	開校記念日(生徒休業日)
11	金	交通安全教室 身体測定 個人写真撮影
13	日	山田地区クリーンアップ(6:00~8:00)
14	月	全国学力・学習状況調査(理科・質問紙)
16	水	スクールカウンセラー講話(3年)
17	木	全国学力・学習状況調査(国語・数学) 専門委員会
18	金	職員会議(5校時日課・部活動休止)
21	月	内科検診 部活動発会式
22	火	P T A総会 教育講演会
23	水	スクールカウンセラー講話(1・2年)
26	土	郡市バレーボール交流会 郡市卓球交流会~27日
27	日	春のリサイクル活動
28	月	生徒総会 第1回学校運営協議会
29	火	昭和の日 楽器講習会
30	水	専門委員会

令和7年度 職員紹介(部活動)

校 長	佐々木 誠	英語
教 頭	赤平 吉秀	数学 [野球・卓球]
主任主査	横山 道代	
養護教諭	佐藤 尚子	[創作]
教務主任	佐々木敏幸	数学 [バスケットボール・陸上競技]
教育専門監	石垣 修	数学 [バレーボール]
1・2年主任	藤原十四子	英語 [創作・バスケットボール]
1 A 担任	佐藤 美月	社会 [吹奏楽]
やまびこ担任	新山 松恵	英語 [卓球]
2 A 担任	福地 遥奈	国語 [卓球]
すぎのこ担任	福山 朱実	音楽 [吹奏楽]
3年主任	高橋 悟	保体 [野球・陸上競技]
3 A 担任	茂木 清美	理科 [バレーボール]
美術専科	加藤 久夫	美術
技術専科	加藤 成孝	技術 (東成瀬中と兼務)
家庭専科	松田美保子	家庭 (雄勝中と兼務)
A L T	ジェネ・パリアグ	英語
部活動指導員	菅原麻紀子	[吹奏楽]
スクールカウンセラー	後藤 直樹	
読書支援員	阿部 猛	
校務員	小西 明	
校務員(臨時)	高橋 秀雄	

今年度もよろしくお願ひします。

※入学式の様子が、今朝の秋田さきがけ新聞で紹介されました。

湯沢市の山田中学校(佐々木誠校長)で8日、最後の入学式が行われた。新入生3人が在校生24人の歓迎を受け、中学生の仲間入りをした。同校は来年度、湯沢南中学校との統合が決まっている。新入生は井上さん、佐藤

最後の新入生3人歓迎

湯沢南中と山田中で入学式
来年度統合



誓いの言葉を述べる3人の新入生

琥珀さん、菅原悦歌さんの3人で、いずれも山田小学校の卒業生。在校生や保護者の拍手に迎えられ、緊張した面持ちで入場した。佐々木校長は「皆さんの入学を心待ちにしていた。閉校まで残り1年となったが、心一つにして素晴らしい学校生活を送りましょう」と激励し、「みんなに優しくでき、なんでも一生懸命に頑張れる中学生になりたい」「勉強も部活も最後まで諦めないで取り組みたい」と誓いの言葉を述べた。最後には在校生と新入生全員で、「昨年中学校の生徒たちが制作したオリジナルソング「わが山田」を合唱した。山田中学校は1947年創立。新入生を迎え、全校生徒は27人となった。」

(館岡朋美)